

Bericht:

Ein großer Wunsch der Skater aus Schortens war und ist es, den inzwischen nicht mehr so attraktiven Skaterplatz am Aqua-Toll neu gestalten zu können.

Hierzu haben die Jugendlichen bereits mehrere Spendenaktionen durchgeführt, angefangen mit einer Sammlung einschl. Skatervorführungen auf dem Wochenmarkt Ende Oktober 2011 bis hin zum sogenannten Skatercafé im ehemaligen Ihr-Platz Gebäude zum Stadtgeburtstag am 29.01.2012. Die bisherigen Spendeneinnahmen belaufen sich auf ca. 2.500,00 Euro. Seitens der Stadt wurden im Haushalt 2012 ebenfalls 5.000,00 Euro zur Verfügung gestellt.

Weitere Zuschussanträge an Dritte sind leider ergebnislos verlaufen. Daher möchten die Jugendlichen um eine weitere finanzielle Unterstützung durch die Stadt Schortens bitten. Hierfür möchten Sie gerne sich und ihre Wünsche im Jugendausschuss kurz persönlich vorstellen.

Die bisher zur Verfügung stehenden Mittel von 7.500 Euro reichen nicht aus, da allein die Sanierung der Bodenfläche ca. 15.000,00 Euro kostet.